## Wie die Zeit vergeht....

Erst noch durften wir einen wunderbaren Chlauseinzug mit Weihnachtsmarkt miterleben,

und am 17. Februar 2015 konnten wir (der Vorstand vom Ferienplausch Wettingen) den Gesamterlös des Anlasses mit Freuden für unseren Verein entgegen nehmen.

Es ist ein Beitrag von *für uns schier unglaublichen* Fr. 4500.-- den wir von der Röm. Kath. Kirchenpflege in Form eines Checks entgegen nehmen durften!!!!!!!!

Wir bedanken uns sehr herzlich und freuen uns schon auf den kommenden Ferienplausch, wo die Kinder ein schönes und abwechslungsreiches Programm erwartet, und wir das Spendengeld sehr gut einsetzen können. Das heisst konkret, die Kinder können in diesem Jahr dank dieser Spende, zu einem bevorzugten, sehr günstigen Betrag teilnehmen!

Rita Berz Verein Ferienplausch Wettingen



## Foto von links:

Merice Rüfenacht und Bernhard Lang von der Röm. Kath. Kirchenpflege, Wettingen -

Rita Wahrenberger, Rita Berz, Sandra Meier, Barbara Lüthi, Mayte Sanchez (Vorstand Verein Ferienplausch Wettingen)